

HEPIA

HEG

HEAD

HEM

HEdS

HETS

-pulse_i
Incubateur HES

Carouge, le 02 octobre 2025

De l'idée à l'impact : Pulse célèbre l'évolution de la Team #10

Mercredi 1er octobre, Pulse Incubateur HES a célébré la Graduation Night de sa Team #10 dans une atmosphère vibrante et inspirante. Une soirée placée sous le signe de l'évolution : celle des idées qui mûrissent, des collaborations qui se renforcent, des projets qui franchissent des caps pour se transformer en solutions concrètes et utiles. Plus d'une centaine d'actrices et acteurs de l'innovation genevoise se sont réuni·e·s pour découvrir une nouvelle génération d'entrepreneur·e·s prêt·e·s à faire évoluer la société.

Depuis sa création, Pulse est devenu un véritable catalyseur au sein de la HES-SO Genève, orchestrant des croisements fertiles entre disciplines, talents et visions. « L'évolution est au cœur de l'expérience Pulse, a rappelé Caroline Widmer, directrice de l'incubateur. Ce que nous célébrons ce soir, ce n'est pas seulement la fin d'un programme, mais la capacité de jeunes talents à franchir des étapes, à transformer leurs idées en projets viables et à inscrire leur trajectoire dans l'écosystème genevois de l'innovation. »

Cette dynamique, la Team #10 l'incarne avec brio : les jeunes pousses qui la constituent démontrent que **l'entrepreneuriat n'est pas un point d'arrivée, mais un chemin fait de transitions, de résilience et de croissance**. Un chemin que les institutions genevoises souhaitent soutenir. « Le canton de Genève croit en vous, a affirmé Alexandre Epalle, Directeur général du développement économique. Notre rôle est de créer les conditions pour que vos projets évoluent, pour que vos rêves deviennent réalité. L'évolution, ce n'est pas seulement s'adapter. C'est avoir le courage d'inventer le futur. »

Un futur qui s'inscrit aussi dans la mission de la HES-SO Genève. « Pulse illustre avec éclat la vision de la HES-SO Genève, a déclaré Daniela Di Mare Appéré, Directrice générale. **Une formation connectée à la société et à ses besoins**. Ce soir, ce n'est pas seulement la réussite académique que nous célébrons, mais aussi la promesse de projets qui continueront à grandir, à se transformer, à évoluer. »

Dans ce cadre, la Fédération des Banques Raiffeisen genevoises a eu, pour la sixième année consécutive, l'honneur de remettre son Prix de la durabilité. **Ce prix est une reconnaissance, mais aussi un encouragement à poursuivre, à grandir, à inspirer**. À continuer de faire de la durabilité non pas une contrainte, mais une source d'élan pour inventer le futur.

Des projets qui évoluent pour transformer la société

Le public a pu découvrir cinq projets issus des hautes écoles de la HES-SO Genève, incubés chez Pulse ces derniers mois :

- **Akuto Studio (HEAD)** – Studio qui révolutionne la manière de jouer de la musique à travers le design et les nouvelles technologies.

- **Abyss (HEPIA)** – Maison de torréfaction artisanale qui éveille votre palais et votre conscience, avec des cafés à impact et des reportages immersifs.
- **Croc'n'mouv (HEdS)** – Centre aéré pour le bien-être des enfants et la sérénité des parents, grâce à l'alimentation, au mouvement et à la nature.
- **Floradeau (HEPIA)** – Radeaux végétalisés, multifonctionnels et adaptables à tous types de plans d'eau, pour une cohabitation harmonieuse entre humains et nature.
- **Mobilier Feutré (HEAD)** – Collection de mobilier fonctionnel et esthétique, fabriqué à partir de moquettes événementielles upcyclées.

Les Pulse Awards : l'évolution récompensée

Le moment fort de la soirée fut la cérémonie des **Pulse Awards**, qui a mis en lumière des projets particulièrement prometteurs.

- **Prix de la Galaxie** (CHF 10'000 remis par la HES-SO Genève et un an et demi d'accompagnement GENILEM) attribué à : *Pablo Bellon et Guillaume Giraud pour le projet Akuto Studio (HEAD). Face à un excellent niveau de candidat·e·s et des résultats très serrés, présidé par David Naar, directeur de Genilem, le jury a choisi de récompenser l'équipe d'Akuto pour son esprit entrepreneurial, son approche innovante de la musique et l'audace créative de son équipe.*
- **Prix Raiffeisen de la Durabilité** (CHF 3'000) attribué à : *Kevin Bonga et Richard Sierra pour Smart Ibex AI (HEPIA & HEdS) : un logiciel qui simplifie les flux de travail, automatise les tâches répétitives et sécurise les processus, pour que radiologues et technicien·ne·s puissent se concentrer sur l'essentiel : le patient.*
- **Prix Coup de Pulse** (CHF 1'000), décerné à une équipe particulièrement engagée, attribué à : *Sébastien Pasquier pour son projet Flexistrap (HEPIA) dans le cadre duquel il développe des solutions biomécaniques qui facilitent l'installation des sangles de levage, réduisent les efforts physiques des soignants et améliorent à la fois leur santé, leur efficacité et la qualité des soins apportés aux patients à mobilité réduite.*
- **Prix du Public offert par Kyos**, issu du vote des invité·e·s, attribué à : *Jules Hornung le fondateur de [Floradeau](#) (HEPIA), un projet qui ramène la biodiversité en milieux aquatiques à travers l'installation de radeaux végétalisés.*

Photos disponibles sous ce lien

Informations complémentaires

Caroline Widmer, directrice de Pulse Incubateur HES
caroline.widmer@pulse-hesge.ch +41 76 424 80 49

Aline Yazgi, responsable information et communication de la HES-SO Genève
aline.yazgi@hesge.ch, +41 22 588 50 74

A propos de la HES-SO Genève

La [HES-SO Genève](#) est un acteur fondamental du tissu économique, social et culturel genevois. Elle se compose de six hautes écoles : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture – [HEPIA](#), la Haute école de gestion – [HEG](#), la Haute école d'art et de design – [HEAD](#), la Haute école de musique – [HEM](#), la Haute école de santé – [HEdS](#) et la Haute école de travail social – [HETS](#). Ces dernières offrent des formations tertiaires de niveau universitaire, axées sur la pratique professionnelle et euro-compatibles. Dispensant 28 filières Bachelor et 20 filières Master, elles accueillent quelque 6'000 étudiant-e-s. La HES-SO Genève est membre de la Haute école spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO). Cette dernière, qui regroupe les écoles HES des sept cantons de Suisse occidentale (Genève, Vaud, Valais, Fribourg, Neuchâtel, Jura et Berne), compte plus de 21'000 étudiant-e-s.